

José Antonio Díaz. El teniente de alcaldesa de Sostenibilidad, Participación y Movilidad nació en Jerez de la Frontera un 2 de octubre de 1980, en el barrio de La Milagrosa. Diplomado en Relaciones Laborales por la Universidad de Cádiz ha trabajado durante más de 10 años en una empresa de servicios como responsable provincial de la misma. Casado y padre de dos hijos, tiene como principales aficiones el deporte, pasear con la familia e ir al cine para ver thriller y dramas, aficiones a las que, desde que está volcado en su actividad institucional en el equipo de gobierno municipal, tiene poco tiempo para dedicar.